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会  議  録 

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 平成１９年 ５月１日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 公民館東分館 集会室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 伊藤委員 今村委員 児玉委員 椎野委員 吉田委員 

欠 席 委 員   

事 務 局 員 長堀主査 渡辺主事 杉山非常勤 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数   １人 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 報告事項 

 ⑴第２８期公民館運営審議会第１７回の報告 

 

２ 審議事項 

 ⑴ 主催事業の計画・報告について 

 ⑵ 第２０回東センターまつりについて 

 ⑶ 三者合同研修会の企画について 

 ⑷ その他 

 

３ 配布資料 

 ⑴ 開催通知（会議次第） 

 ⑵ 第２０回東センターまつり第２回実行委員会の報告 

 ⑶ 第２０回東センターまつりチラシ 

 ⑷ 第２０回東センターまつり参加団体名簿 
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会  議  結  果 

１ 報告事項 

 ⑴第２８期公民館運営審議会第１７回の報告 

長堀主査   ①第４４回東京都公民館研究大会の記録（CD-ROM）を配付。②人事異

動の報告。③東京都公民館連絡協議会定期総会結果の報告。④第４５回

東京都公民館研究大会企画委員の選出依頼について。小金井市からは長

田委員を選出済み。⑤東京都公民館連絡協議会より立川市が脱退したこ

との報告。⑥公民館運営審議会委員の改選の日程について。⑦企画実行

委員の補充選出の日程について。市報５月１５日号で４館の欠員５人分

を一括して募集する。⑧三者合同研修会の企画を担当する東分館の企画

実行委員の会議への委員の参加について。５月１日の会議に神島委員が

参加する。⑨小金井市公民館の基本方針づくりについて。 

 

２ 審議事項 

 ⑴ 主催事業の計画・報告について 

   ①男女共同参画講座「いまを見つめる源氏物語・第２弾」 

杉山非常勤  市報５月１日号で募集。現在５８人の応募あり。保育希望者が１人の

みのため、保育者には交代で対応してもらう。５月１１日から開始。講

師から資料が届いている。担当の伊藤さん、児玉さん、吉田さん、５月

１１日はよろしくお願いします。 

   ③高齢者学級｢栗の実学級（火曜会・木曜会）｣ 

長堀主査   市報５月１日号で募集。すでに火曜会に１２人、木曜会に３２人の応

募あり。第１回目それぞれにお茶とお菓子の用意、参加費徴収、第２回

の野外研修の受付等が必要。くじ引きによる班編成もある。第１回のハ

ープ演奏者が先日来館し、打合せ済み。 

椎野委員   火曜会、木曜会それぞれに担当を分担した方がやりやすい。 

長堀主査   火曜会は伊藤さん、椎野さん、木曜会は今村さん、児玉さん、吉田さ

んということで主たる担当を決める。その上で都合がつく場合は相互に

協力し合っていただく。今年度は２クラスとも班活動を活発化させたい

と思うので、設営や片付け等は基本的に参加者にやってもらう。受付の

一部もできるようならやってもらっていいと思う。 

双方とも初回は大変慌しいので、事前にできることはなるべく事前に

やっておきたい。名札は名前のみとして事前に用意する。当日受付でく

じ引きにて班を決定次第、なるべくその日のうちに名簿を配布できるよ

う努力する。（ハープ演奏中に作成する。） 

   木曜会の野外研修「ズーラシア」実踏には今村さん、吉田さんに同行

していただき、散策コース、昼食の場所・内容等を決めた。参加費はバ

ス代、昼食代等込みで一人５０００円としたい。 

椎野委員   集合場所は東分館とし、トイレ等済ませた上でいっしょにバスに乗り

込むようにした方がよい。 
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伊藤委員   野外研修はいつから受付するのか？ 第１回目に初めて企画を知っ

て、すぐに受付では用意ができていないのではないか。 

長堀主査   チラシ・ポスターでは事前に全日程と内容を紹介しているので、数回

目の参加者は要領がわかっているはず。次週のことなので第１回目から

受け付けないと間に合わない。参加費の支払いは後日でも可とする。な

るべく当日前に支払っていただくが、最終的には野外研修当日の支払い

でもやむを得ない。 

伊藤委員   火曜会の野外研修は、どうしても都合の悪い人以外は基本的に全員参

加にすべき。新しい参加者が多いと思うので交流を深める意味もある。 

長堀主査   そのようにご案内したい。 

   ④成人学校「男子厨房に集まれ」 

長堀主査   市報５月１日号で募集の運び。第１回は５月１９日。 

児玉委員   ガス台の調子が悪いので事前に点検を。引き出しの道具類もそろって

いない台がある。 

椎野委員   講師用の台でお手本として調理するなら道具類をそろえておく必要

がある。 

長堀主査   講師にはひととおり作ってもらい、それを手本に実習に入る。２回目

と３回目の材料の買出しは班ごとに分担してお願いしたい。 

吉田委員   材料の買出しも勉強になると思う。 

   ⑤成人学校「小金井の今昔を知ろう」 

長堀主査   市報５月１５日号で募集の予定。６月２日開始。第１回目は東分館に

て講義となる。 

 ⑵ 第２０回東センターまつりについて 

長堀主査   第２回実行委員会の結果は報告（別紙）のとおり。日程と部屋割り、

展示の場所割り等大枠が決定した。事前の実行委員会はこれで終了。反

省会は７月３日。 

椎野委員   参加団体は昨年と同じか？ 

長堀主査   昨年より３団体減った。具体的には５団体減って２団体増えた。例え

ば琉球古典音楽研究会の発表会がお茶会との調整の上、和室で行われる

ことになった。展示は若干場所にゆとりができた。イベントもほぼ希望

通りに実現の運びとなったが、日程調整ができないため不参加となった

団体もある。邦楽発表会では、第２０回という節目にふさわしく飾り付

け等で盛り上げようとの話も出ている。    

      

 ⑶ 三者合同研修会の企画について 

長堀主査   今年は東分館が担当となる。時期、内容等についてご意見をお願いし

ます。 

伊藤委員   企画実行委員連絡会の担当でもあるので、時期はだぶらないようにし

たい。内容については、どういう研修会かよくわからないため提案でき

るだけの用意がない。 
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長堀主査   企画実行委員連絡会は１１月末なので、それ以後となると、２月の第

３火曜日あたりになるか。内容的には、年１回の研修会なので一つのテ

ーマを深く掘り下げるという趣旨ではなく、三者の交流も兼ねて公民館

に関係する内容を単発として企画したい。 

伊藤委員   「魅力ある講座作り」のような講座企画に関するもの、公民館講座の

考え方、対象のしぼり方、などの内容がいいのではないか。 

長堀主査   本日は公運審より神島委員が来られているので、この件でご意見をお

願いします。 

神島委員   公運審では現在「小金井市公民館の基本方針」づくりの最中で、６月

ごろには発表の予定。それを三者合同研修会でも役立てられればよいと

思う。時期は来年２月頃でよいのではないか。 

長堀主査   本日はこの辺にしておき、時期を２月とすることを確認した上、次回

改めて内容について詰めていきたい。 

 

⑷ その他 

長堀主査   次回の日程は、６月５日（火）午前１０時から正午です。 

本日はお疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 


